5・6月テスト結果速報



PLATS高田教室 で、

成績がアップした方のほんの一部を紹介します。



城北中【単元テスト】









城北中は今年度からテスト形式が単元テストに代わりましたが、昨年度に比べて大きく得点を伸ばせている生徒が多かったです。いつでもテスト前という意識で日々の学習に取り組めていました!

城東中【単元テスト】









城東中は昨年度に引き続き単元テストで 1回ごとのテストに真剣に取り組んでいます。特にモノグサ理社で日々の学習をがんばっていた生徒が、社会や理科で高得点を取ることができていました!

城西中【積み重ねテスト/チャレンジテスト】

数学/英語
あわせて
在籍生全体の平均得点率

90%
実に成

城西中はテスト形式が大きく変わり、テスト勉強の仕方に戸惑う人もいましたが、塾のテスト対策授業でしっかりと土台を固め、数学・英語では一人当たりの平均得点率 90%以上を達成することができました!

9月には範囲が広く、難易度も高い定期テストが控えていますので、しっかりと準備を整えて テストに臨んでいけるように頑張っていきま しょう!!

テスト本当にお疲れ様です! 昨年度とテスト形式が大きく変わっている学校も多く、勉強の進め方に悩む場面もあったと思いますが、先生たちと一緒にテスト対策に取り組んで素晴らしい結果を残すことができ、大変うれしいです!

7月以降も様々なテストが続いていきますが、各学校の状況を踏まえ生徒一人一人に寄り添って授業を 行い、全力でサポートしていきます!!